



## Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul “ Hubungan Manajemen waktu dengan hasil belajar siswa pada mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP satu atap Desa Rantau Panjang Kabupaten Indragiri Hilir “.

Sholawat dan salam senantiasa kita kirimkan buat junjungan Nabi besar Muhammad SAW semoga selalu tercurah rahmat serta membawa kemuliaan umat manusia di seluruh penjuru dunia sebagai pedoman dan bekal untuk mengarungi kehidupan yang lebih baik di dunia dan akhirat kelak.

Meskipun tesisi ini telah selesai disusun sesempurna mungkin, namun penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan diberbagai segi aspeknya. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan sumbangan pemikiran yang bersifat positif dari semua pihak demi kesempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusun tesis ini berupa pemikiran, kritik dan saran yang sangat membangun, juga ucapan terima kasih kepada Pembimbing I Bapak Dr. Alpizar, M.Si, Pembimbing II Bapak Dr. Alwizar, MA, semua rekan-rekan seperjuangan Lokal B, Lokal C MPI dan Lokal Hukum Keluarga dalam menggapai gelar Akademik, terutama kepada Kasi Bimas Islam selain atasan di Kantor beliau juga Sahabat terbaik dalam kondisi dan situasi apapun yaitu Bapak H. Harun, S.Ag, H. Herianto, Didit Nui, dan Ujar, wabil khusus keluarga yang selalu memberikan suport yaitu Abah, Mama yang selalu mendoakan untuk keberhasilan serta keluarga kecil ku yang selalu memberi semangat dan keyakinan yaitu Istri tercinta Nur rosyida, S.Pd.I dan anak-anak tersayang sebagai penerus generasi dalam keluarga, semoga semuanya senantiasa Sehat selalu, Murah Rezeki dan selalu dalam lindungan Allah SWT Aamiin Yaa Rabbal A’lamin.

Tembilahan, 5 Oktober 2018

Penulis,

**NAHRAWI**